

erche de la nouvelle star ou à la recherche du nouveau couple gagnar

Qui n'a pas eu à subir à longueur de journée le couple Steeve/Laura devenu encore plus connu que le couple Jennifer Aniston/Brad Pitt ? Une question se pose quand même : coup de foudre ou coup de pub ?

Nous avons tous pu assister jeudi à la victoire de Steeve dans l'émission "À la recherche de la nouvelle star" et je voudrais pousser un coup de gueule contre cela. Non pas que Steeve soit dépourvu de talent mais de la façon dont sa victoire a été organisée.

En effet, en passant devant un buraliste, nos yeux ne pouvaient pas ne pas se poser sur les gros titres : "Laura et Steeve : le coup de foudre en direct".

Et il en était de même dans l'émission ou, au fil des semaines, le présentateur, Benjamin Castaldi, s'intéressait plus au "pseudo couple" qu'à la musique elle-même et on ne peut s'empêcher de penser en regardant les reportages diffusés que ces deux là avaient l'air aussi amoureux que Brad Pitt pouvait l'être de moi. Il y a donc bien eu un jeu sur cette relation, qui, il faut se l'avouer, est inexistante.

Et nous pouvons par conséquent nous demandez si ce n'est pas cette notoriété si facilement acquise qui a été la cause de la victoire jeudi de ce candidat.

Pendant ce temps là, les autres candidats étaient quant à eux passés sous silence. En effet, combien de premières pages ont été faites sur Julien, Amel et tout les autres candidats donc on a déjà oublié le nom vu leur passage sous silence ? C'est bien simple... AUCUNE !

De même en relevant un peu les paroles des candidats et du jury, on se rendait vite compte que Laura et Steeve étaient favorisés dans le choix des chansons alors que les autres devaient se débrouiller comme ils pouvaient avec des chansons qui ne leur correspondaient pas et n'allaient pas avec leurs tessitures de voix.

C'est ainsi que Charles regrettera la chanson qui lui a été imposé par la prod lors du prime de son départ et qui a peut-être été en partie la cause de son élimination.

En regard de tout ça, nous sommes en droit de nous demander si Julien et Amel ne sont pas les véritables vainqueurs de cette émission car ils sont arrivés en demi finale malgré tout ce qu'ils ont du subir.